Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces Studio
Superficie 53 m2
Référence 83337179
Prix 249 000 €

Menton
Appartement a vendre (06500)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Bienvenue dans ce studio au caractere unique, niché au cceur de la vieille ville de
Menton. Avec une entrée privée, des hauts plafonds et une mezzanine, ce bien
rénové incarne le mariage parfait entre le charme historique et le confort
moderne.L'appartement se compose d'une entrée, ouvrant sur un spacieux et
lumineux séjour avec une cuisine équipée, une salle de douche avec bidet et
WC.La mezzanine est accessible par un escalier de quelques marches, offrant un
coin nuit privé.Possibilité d'acheter en sus un autre studio au rez-de-chaussée pour

en faire un grand appartement sur 2 niveaux !Fort ...

Welcome to this studio with a unique character, nestled in the heart of the old town
of Menton. With a private entrance, high ceilings and a mezzanine, this renovated
property is the perfect combination of historic charm and modern comfort. The
apartment consists of an entrance, opening into a spacious and luminous living
room with an fully equipped kitchen, a shower room with bidet and WC.The
mezzanine is accessible by a staircase, offering a private sleeping area.Possibility to
buy for an extra another studio on the ground level to make one big apartment on 2

levels!Big potential /Contact us ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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